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Protokoll 

Jahreshauptversammlung des  

Basketball Club Gelnhausen 

03. November 2021 

19:30 Uhr, Herzbachhalle 

Beginn: 19:30 Uhr 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Rudolf Düring (Versammlungsleiter)  

Der 1. Vorsitzende Rudolf Düring begrüßt die Anwesenden und erklärt, dass die 

Jahreshauptversammlung durch Veröffentlichung in den Zeitungen - Gelnhäuser Neuen Zeitung 

und Gelnhäuser Boten - und auf der Vereinshomepage sowie durch Aushang in der Herzbachhalle 

ordnungsgemäß einberufen wurde. Er stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Ein 

Antrag auf Änderung der Tagesordnung ging aus den Reihen der Mitglieder nicht ein.  

Er erklärt, dass die Jahreshauptversammlung aufgrund der Corona-Pandemie später als üblich 

stattfindet. Die Versammlung 2020 musste coronabedingt entfallen.  

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 03.04.2019  

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 03.04.2019 wurde durch Aushang in der 

Herzbachhalle sowie durch Veröffentlichung auf der Vereinshomepage bekannt gemacht und lag 

auch vor der Versammlung zur Kenntnisnahme aus.  

Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.  

 

TOP 3: Rechenschaftsbericht des Vorstandes  

Rudolf Düring (1. Vorsitzender):  

Herr Düring resümiert die vergangenen 1,5 Jahre, in denen aufgrund der Corona-Pandemie sportlich 

viel Stillstand herrschte. Trotzdem gab es auf Vorstandsseite viel zu tun (Hygieneplan, neue 

Korbanlage, etc.). 

Er erklärt, dass sich im Vorstand des Vereins jeder für die Gesamtarbeit verantwortlich fühlt und 

eine gegenseitige Unterstützung erfolgt. Er bedankt sich bei seinen Vorstandskolleg*innen für die 

gute Zusammenarbeit. 

Nach den verschiedenen Lockdowns war unklar, wie viele Spielerinnen und Spieler den Weg 

zurück in die Halle finden. Freudig stellt Herr Düring fest, dass die Mannschaften gut besetzt sind. 

Im Herrenbereich wurden vier und bei den Damen drei Mannschaften gemeldet. Zudem sind viele 

Jugendmannschaften am Start und es kommt zu regelmäßigen Neuanmeldungen.  

 

Christian Böhler (2. Vorsitzender): 

Die Verbindung zur Stadt Gelnhausen ist einer der wichtigen Aufgaben, denen sich Herr Böhler 

widmete, wenn es z.B. um Hallenzeiten, Reparaturen, Termine für langfristige Nutzung und den oft 

schlechten Zustand der Halle ging. Weiterhin hat sich Herr Böhler um die Erneuerung der 

kompletten Korbanlagen gekümmert und hier viel Zeit und Mühe in die Absprache mit der 

ausführenden Firma investiert. Zudem hat er Zuschüsse von Stadt und Land akquiriert.  
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Herr Böhler kann außerdem freudig verkünden, dass die Sponsoren alle weiterhin ihre 

Unterstützung zugesagt haben.  

 

Christian Eilers (Jugendwart) 

Herr Eilers freut sich über das große Trainingsangebot und den Spielbetrieb, den zahlreiche Kinder 

und Jugendliche dankend annehmen. Er appelliert die Hygieneordnung weiterhin zu beachten und 

einzuhalten.  

Er hofft, dass zukünftig wieder mehr Normalität einkehrt, sodass wieder Veranstaltungen wie das 

eigene Jugendturnier oder die Fahrt zu dem internationalen Basketballturnier nach Wien möglich 

sind.  

 

Sven Blenden (Sportwart (Trainerwart)) 

Herr Blending lässt sich aufgrund von familiären Verpflichtungen entschuldigen. Er lässt über 

Herrn Düring mitteilen, dass er gerne die Ausbildung und Qualifizierung der Trainer unterstützt und 

sich über die gute Besetzung der Jugend- und Erwachsenenmannschaften mit Trainern und Co-

Trainern freut.  

 

Christian Schmidt (Beisitzer - Schiedsrichterwart) 

Herr Schmidt führt aus, dass es insgesamt viele junge Schiedsrichter im Verein gibt. Diese wurden 

von ihm dabei unterstützt, sich weiterzuentwickeln und die nächsten Fortbildungen zu machen.  

 

Cornelia Geimer (Pressewart) 

Frau Geimer hatte aufgrund der Corona-Pandemie zwischendurch wenig Kontakt zur Presse. Seit 

Saisonbeginn ist sie zufrieden mit der Zuarbeit der Berichte durch die Trainer. Eine regelmäßige 

Berichterstattung konnte in der Presse gewährleistet werden, mehr noch allerdings auf der 

Vereinshomepage. Frau Geimer wünscht sich, dass die Presse die Artikel nicht mehr zu sehr kürzt 

und wird diesbzgl. Gespräche führen.  

 

Stefan Klimt (Schriftführer)  

Herr Klimt übernahm organisatorische Aufgaben rund um den Spielbetrieb wie die Beschaffung 

von Getränken, Lebensmitteln etc.. Die hauptsächlichen Aufgaben der Meldungen und 

Korrespondenz erledigt seit 2019 die Geschäftsstelle.  

 

Uwe Schneider (Beisitzer - /Homepage)  

Nach der Corona-Pause sind wieder viele Spielberichte und Ergebnisse auf der Homepage 

einzupflegen. Ihn erfreut es zu sehen, dass das Vereinsleben wieder gut angelaufen ist.  

 

Jochen Scheffler (Kassenwart):  

Herr Scheffler berichtet über die wirtschaftliche Lage der Kalenderjahre 2019 und 2020. Im Jahr 

2019 hat noch der komplette Spielbetrieb stattgefunden, so dass die Budgetplanung prinzipiell voll 

aufgegangen wäre. Jedoch hat sich am Jahresende ergeben, dass die Hauptkorbanlage erneuert 

werden musste. Hier hat der BCG eine Investition in Höhe von rund 12.600 EUR vorgenommen, 
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wodurch das Jahr 2019 mit einem Defizit von rund 9.750 EUR abgeschlossen wurde. Dieses Defizit 

wurde durch Reduzierung der Rücklagen aufgefangen. 

Das Jahr 2020 wurde durch den Corona bedingten Ausfall des Spielbetriebs geprägt. Dadurch haben 

sich einige Einnahme – und Ausgabepositionen anders entwickelt als geplant. Als Hauptausgabe ist 

die weitere Investition in die Korbanlage (4 Nebenkörbe) zu nennen, die mit rund 17.600 EUR zu 

Buche schlug. Demgegenüber standen rund 8.000 EUR Einnahmen (Subventionen und Zuschüsse) 

von Stadt, Kreis und LSBH, die im Zusammenhang mit der Investition aus dem Jahr 2019 stehen. 

Insgesamt konnte ein ausgeglichenes Ergebnis (+ 840 EUR) erzielt werden. 

Im Jahr 2020 hat eine turnusmäßige Körperschaftsteuerprüfung  der Jahre 2017 – 2019 

stattgefunden. Die Gemeinnützigkeit des BCG wurde bestätigt und verlängert. 

 

TOP 4: Rechenschaftsbericht der Kassenprüfer 

Armin Faust und Tim Kubalek hatten die Kassenberichte für die beiden Kalenderjahre 2019 und 

2020 geprüft und für ordnungsgemäß befunden.  

 

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

Wolfgang Hoffmann stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, der einstimmig angenommen 

wird. Er übernimmt die Versammlungsleitung, dankt dem Vorstand für seine Arbeit und bittet um 

Vorschläge für die Wahl des 1. Vorsitzenden.  

 

TOP 6: Neuwahl des Vorstandes  

1. Vorsitzender: 

Die Versammlung schlägt Rudolf Düring als ersten Vorsitzenden vor. Er wird einstimmig gewählt 

und nimmt die Wahl an. 

2. Vorsitzender: 

Die Versammlung schlägt Christian Böhler als zweiten Vorsitzenden vor. Er wird einstimmig 

gewählt und nimmt die Wahl an. 

Schriftführer: 

Die Versammlung schlägt Stefan Klimt als Schriftführer vor. Er wird einstimmig gewählt und 

nimmt die Wahl an. 

Jugendwart: 

Die Versammlung schlägt Christian Eilers als Jugendwart vor. Er wird einstimmig gewählt und 

nimmt die Wahl an. 

Kassenwart: 

Die Versammlung schlägt Jochen Scheffler als Kassenwart vor. Er wird einstimmig gewählt und 

nimmt die Wahl an. 

Pressewart: 

Die Versammlung schlägt Conni Geimer als Pressewartin vor. Er wird einstimmig gewählt und 

nimmt die Wahl an. 

Sportwart:  

Die Versammlung schlägt Sven Blendin als Sportwart vor. Er wird einstimmig gewählt und nimmt 

die Wahl an. 
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1.Beisitzer (Schiedsrichterwart): 

Die Versammlung schlägt Christian Schmidt als 1. Beisitzer vor. Er wird einstimmig gewählt und 

nimmt die Wahl an. 

2.Beisitzer (Homepage): 

Die Versammlung schlägt Uwe Schneider als zweiten Beisitzer vor. Er wird einstimmig gewählt 

und nimmt die Wahl an.  

 

 

Name Geburtsdatum  Adresse  

Rudolf Düring 01.05.1958 Altenhaßlauer Str. 11, 63571 Gelnhausen 

Christian Böhler 30.10.1974 Töpfergasse 4, 63571 Gelnhausen 

Stefan Klimt 11.03.1991 Am Friesenborn 25, 63571 Gelnhausen 

Christian Eilers 27.11.1967 Herzbachweg 41, 63571 Gelnhausen 

Jochen Scheffler 15.02.1968 Brüder Grimm Weg 7a, 63571 Gelnhausen 

Conni Geimer 26.06.1966 Am Schlößchen 17, 63571 Gelnhausen 

Sven Blendin 07.07.1981 Am alten Hofgut 17, 63589 Linsengericht 

Christian Schmidt 01.09.1971 Gelnhäuser Straße 22, 63584 Gründau 

Uwe Schneider 21.06.1964 Kapellenweg 13, 63571 Gelnhausen 

 

 

TOP 7: Neuwahl der Kassenprüfer  

 

Tim Kubalek und Armin Faust werden als Kassenprüfer vorgeschlagen und einstimmig wiederge-

gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 

 

TOP 8: Haushaltsvorschlag 2021 

Jochen Scheffler erläutert den Haushaltsvorschlag für das Jahr 2021. Er prognostiziert, dass es 

einen ausgeglichenen Haushalt geben wird.  

 

TOP 9: Neufassung der Satzung  

Aus gegebenem Anlass beantragt der Vorstand eine Neufassung der Satzung, um den 

gemeinnützigkeitsrechtlichen Anforderungen und den rechtlichen Anforderungen des 

Vereinsregisters zu entsprechen.  

Zu der allen Mitgliedern fristgemäß zugängig gemachten neuen Satzung gab es keine Rückfragen 

oder Änderungsanträge.  

Die vorliegende, mit der Einladung veröffentlichte Satzung, wird einstimmig angenommen.  
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TOP 10: Veranstaltungsvorschau 

Ein internes Sommerfest für alle Jugend- und Seniorenteams wird erneut geplant. Auch ein eigenes 

Jugendturnier oder die Fahrt auf das Jugendturnier nach Wien wird im nächsten Jahr wieder 

angestrebt.   

 

TOP 11: Anträge 

Es lagen keine Anträge vor 

 

TOP 12: Verschiedenes 

Herr Düring stellt das durch den Main Kinzig Kreis installierte FSSJH vor, zu dem sich zwei 

Schüler*innen vom GGG angemeldet haben, die sich in Form von Co-Trainertätigkeiten im Verein 

engagieren.   

 

Ende: Die Jahreshauptversammlung endete um 20:30 Uhr. 

Anhänge: Anwesenheitsliste, Tagesordnung, neue Satzung, Anwesenheitsliste 

 

 

 

Gelnhausen, den 3.November 2021 

 

 

____________________________________ 

       Rudolf Düring - 1. Vorsitzender 
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Ausgehängte Tagesordnung: 
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Neue Satzung: 

 


